



DLA PIPER incorpora a D. Ignacio Gómez-Sancha como Socio de Mercado de Capitales

La firma internacional de abogados DLA Piper incorpora como socio a su oficina de Madrid a D. Ignacio Gómez-Sancha, que fue Vicesecretario General de la Bolsas y Mercados Españoles (BME). En este periodo Gómez-Sancha fue el responsable de la salida a Bolsa en 2006 de la propia Bolsa española.

El nuevo socio de DLA Piper dirigirá el departamento de Mercado de Capitales en España. Su gran experiencia en este ámbito reforzará esta área en la firma de forma significativa tanto a nivel nacional como internacional.

...